



Wir danken herzlich

Für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit und Freundschaft, die wir beim Abschied von unserem Ehemann, Vater, Schwiegervater, Opa, Bruder, Schwager, Onkel und Götti

## Hugo Egloff-Ulrich

erfahren durften.

Jede Umarmung, jeder Händedruck, jedes tröstende Wort, die vielen Aufmerksamkeiten, die zahlreichen mitfühlenden Karten sowie die grosszügigen Spenden für späteren Grabschmuck und der Blumenschmuck haben uns spüren lassen, wie viele Menschen ihm im Laufe seines Lebens begegnet sind und sich gerne an ihn erinnern. Das hat uns gutgetan.

Auch herzlich danken möchten wir

- allen Verwandten, Bekannten, Nachbarn und Freunden, die Hugo im Leben mit Wertschätzung und Freundschaft begegnet sind
- Herrn Pfarrer Florian Homberger für die sehr schöne und persönlich gestaltete Trauerfeier
- dem Pflegepersonal des Tertianum Friedau in Frauenfeld für die liebevolle Pflege und Betreuung

Müllheim, im März 2019

Die Trauerfamilie